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今日滨州

本周六，去清怡社区换物啦！
换物节将在各社区轮流展开，居民可为换物节地点提建议

本报5月7日讯(记者 于荣花
通讯员 王立刚) 齐鲁晚报·今

日滨州联合滨州大众网(http：//
binzhou.dzwww.com/)发起的“小鱼
儿”社区换物节将于本周六上午举
行，地点在黄河十路渤海七路往南
200米路西清怡小区院内清怡社区
前广场。

考虑到本次参与换物的居民多
数集中在东区，第一届“小鱼儿”社

区换物节将于本周六在市东街道办
事处清怡社区举办。社区书记王永
清及社区工作人员对此活动都非常
感兴趣，并表示将大力支持本报换
物节。“小鱼儿”社区换物节以后将
轮流在社区举行，许多社区工作人
员听说了换物节的消息后也对本报
换物节进行了预约。

“各取所取、变废为宝”，如果您
的家中有闲置不用的物品或者对换

物节举办场地有何建议，请速速拨
打18654399022或3210021报名吧！网友
可以注册登录到滨州大众网论坛
(0543 .dzwww.com)，把闲置物品发布
在论坛上，供更多市民、网友挑选置
换。也可以加入193555178“小鱼儿”社
区QQ群或者登陆新浪微博http：//
t.cn/zOT0dUo加入“小鱼儿”社区微群
进行留言报名，或发送邮件至
qlwbxye@163 .com报名。

本活动不收取任何费用，居民
可自行前往社区广场进行闲置物品
展示和交换。较大件物品不易搬运
的，可将闲置物品照片提前拍摄下
来，提供简要介绍。

活动时间：5月12日本周六上午
9点

地点：黄河十路渤海七路往南
200米路西清怡小区院内北头清怡
社区办公楼前

15个窨井盖，10天丢了7个
小区居民出行不便，相关单位称会尽快处理

本报 5月 7日讯(记者 张爽)
6 日傍晚，市民张先生打来热

线，称在他租住的渤海七路滨城
区经贸局宿舍内，一号楼前有 15
个窨井盖，10天内被偷走了 7个。
7日，滨城区经贸局相关人员称会
尽快处理此事。

7日上午，记者在滨城区经贸
局宿舍看到，下水道口几乎都集
中在了一号宿舍楼前面。在一号
宿舍楼前，楼与储物室之间是一
条宽大约 4 米的过道，过道上总
共有 15 个下水道口，7 个没有了
窨井盖。在被偷走窨井盖的下水
道口中，有 5 个已经被人用树枝
或是木板进行了遮挡，剩下的两
个没有任何遮挡物。

记者了解到，这个小区没有
物业，也没有门卫，什么人都可以
进来。而且这里面也没有安装摄

像头，窨井盖不知道被谁偷走的。
“西头的 4 个井盖是前天晚上被
偷的，东边的 3 个丢了有一个星
期了，现在还没有人管。我们出行
很是不方便，尤其是晚上，这里面
也就大门口的那个灯亮着，不注
意的话，很容易就掉进去了。”住
在一号楼上的刘先生说。在楼下
乘凉的张女士半开玩笑地说：“会
不会现在是偷井盖去卖钱，下一
步估计就该是偷储物室了呢。”

对于小区居民所反映的问
题，记者电话询问了滨州市市政
工程管理处，一位负责人告诉记
者像是小区内的下水道井盖应该
是归物业管理的，要是没有物业
的话归单位上管，他们负责小区
以外道路。随后，记者又联系到了
滨城区经贸局办公室的相关人
员，一位姓韩的先生在接受采访

时说，他们已经得知此事，领导前
几天也去看过，他们最近正在协
调当中，会尽快处理好此事。

格 市民观点：
市民齐先生说：“安装摄像

头，这样多按几个，就能在被偷
以后调出来有证据报警了。”

市民王女士说：“对于那些
偷井盖的人就应该抓住之后严
惩，这些人是在是太可恶了，害
人不浅，万一看不见掉到井里那
怎么办，谁来负责。”

网友“期待着”说：“增加夜
间巡逻队伍吧，让不仅是小偷，
还 有 不 法 分 子 都 没 有 可 乘 之
机。”

网友“雪儿”说：“井盖换成
水泥的会不会被车辆压坏呀，还
是得从市民的素质上着手呢。”

门前摊点堵路

小区居民添堵

宿舍区内丢了井盖的下水道井
口只好用木板挡着。

记者 张爽 摄

本报5月7日讯(见习记者
刘涛) 位于黄河五六路，渤海七
八路之间的活塞厂宿舍，大门前
是樊家巷农贸市场，有居民反映
原本就不宽敞的路道，变得更加
狭窄，车辆出入很困难。

5月4日上午，记者来到活塞
厂宿舍发现，该宿舍的东面、西
面、南面分别是绿洲食品厂宿舍、
百货大楼宿舍和三中学校，而该
宿舍正好位于它们的中间，大门
朝北，门前就是樊家巷农贸市场。

“光因为开车不知道和卖东
西的吵过多少次架。”活塞厂宿舍
的王女士告诉记者。记者看到道
路两旁摆满了小摊，而且由于天
气较热，摊主们纷纷搭起了凉棚，
车想进出都很难。

“别说开车，120 都开不进
来。”小区居民董告诉记者，其实
小区内有几位老人就是由于路面
拥堵，而延误病情的。

随后记者走访了几位摊主，
他们都表示，他们也没办法。“这
里既然是市场，摆摊卖东西是很
正常的。”一位摊主说。

7日上午，记者电话采访了滨
州市城管执法局和市西工商所一
位吴姓工作人员表示，樊家巷农
贸市场门口外的摊位是不符合规
定的，“我们每隔一段时间就巡逻
一次，在现场时摊位都撤了，走了
之后又都摆上。”市西工商所相关
人员表示：“店铺将东西拿到店铺
外卖是可以的，当时在店铺外画
了一条线，店主如果将东西摆出
来的话，不能超过这条线。”
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